

Die Lauf- und Walkinggruppe auf Radtour

Auch in diesem Jahr wurde traditionsgemäß am Herrentag Rad gefahren.

16 erwachsene Laufsportler sowie Jaron trafen sich um 10:00 Uhr am Eingang zum Berufsförderungswerk an der Schwedenschanze zur Herrentagstour.

Dann ging es los auf den Ostseeküsten-Radweg in Richtung Barth. Über Parow ging es nach Damitz zur Badestelle zum ersten Zwischenstopp. Auf den ersten Kilometern herrschte reger Verkehr auf dem wunderschönen Radweg. Viele Radgruppen waren unterwegs. Bei straffem Gegenwind ging es weiter über Klausdorf, Hohendorf, Bisdorf nach Kinnbackenhagen, wo ein weiterer Stopp eingelegt wurde. Da Olaf K. kürzlich einen runden Geburtstag feierte, wurde bei den Stopps nicht nur Leitungswasser getrunken. Weiter ging es dann über Nisdorf (Familie Pich war leider nicht in ihrem Ferienhaus) zum Hafen Zühlendorf. Hier wurde kurzfristig entschieden, nicht bis zum Hafen nach Dabitz (wie ursprünglich geplant) zu fahren, sondern gleich über Neu Bartelshagen, Buschenhagen, Neuenpleen nach Duvendiek zu fahren. Hier legte die Gruppe einen längeren Stopp im Naturcamp „Zu den zwei Birken“ ein, um die Energiereserven aufzufüllen. Das Team um Familie Leupold hatte alles super vorbereitet. Vom Grillburger über Brat-und Currywurst bis Kaffee und Kuchen war alles reichlich vorhanden. Natürlich fehlte auch die Flüssignahrung nicht. Monika und Claudia Z. kamen mit dem Auto angedüst und machten die Gruppe komplett. Nach der Stärkung den Klängen des DJ und Jarons sportlichen Einlagen auf der Hüpfburg ging es dann schließlich über Krönnevit, hier wurde noch kurz das Schloss besichtigt, über Preetz, Schmedshagen zurück nach Stralsund. Insgesamt wurde dabei eine Strecke von etwa 50 km bewältigt.

Ein großes Lob geht an alle disziplinierten Radfahrer, so dass alle Unfall-und pannenfrei das Ziel erreichten.

Ich denke es hat allen Teilnehmern bei dem Wetter viel Spaß bereitet.

Gerd Riedel